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第 2599 回 2022.9.28  
ビジター紹介 1. 第 277０地区パストガバナー 中川高志（なかがわ たかし）様   大宮 RC 

2. 大宮 RC 会⻑エレクト    星野晃⼀郎（ほしの こういちろう）様. 
3. 大宮 RC 副幹事          辻本恵太（つじもと けいた）様 
4. ⻘少年交換留学派遣候補⽣  小川凛太朗（おがわ りんたろう）君 
5. ⽶⼭記念奨学⽣       マック ティ スアン （ベトナム）さん 

 
会⻑挨拶 関 裕 会⻑ 
皆さんこんにちは。 
本日は第 2599 回例会。秋の⾜⾳が聞こえるようになり、朝晩の寒暖差で体調など崩してはいないでしょうか？そんな中ご参加頂き
ありがとうございます。 
まずは、第 2770 地区パストガバナ－中川高志（なかがわたかし）様 
本日はお忙しい中ありがとうございます。卓話を宜しくお願いします。 
そして大宮 RC 会⻑エレクト星野晃⼀郎様 同じく大宮ＲＣ 副幹事 
辻本惠太様。ご足労頂きありがとうございます。最後まで宜しくお願いします。 
続きまして⻘少年交換留学派遣候補⽣ ⼩川凛太郎君。候補⽣の試験合格おめでとうございます。まだまだこれからですので、体調に
気をつけて頑張ってください。 
そして、⽶⼭記念奨学⽣のマック･ティ・スアンさん。いつも例会のお⼿伝いありがとうございます。これからも宜しくお願いします。 
さて、過⽇ロ－タリ財団補助事業として、交通安全標語横断幕の掲⽰を⾏いました。場所は県道加須幸⼿線。⾏幸⼩学校交差点にある
歩道橋の側⾯です。上下線それぞれに掲⽰してありますので、通った際は気にしながら⾒てください。 
その際に⾏幸⼩学校の⽣徒に標語を寄せて頂きましたが、その中で実際に使用する優秀作を作って頂いた２名の生徒に、今週の月曜
日朝礼にて感謝状を渡してきました。 
当⽅からは私、⾕野幹事、佐伯社会奉仕委員⻑、増⼭⻘少年奉仕委員⻑、中⼭公共イメ－ジ向上委員⻑が伺い、その他横断幕に連名を
お願いした、幸手警察署の方たちにも出席頂き、交通安全に関するお話をして頂きました。 
また、芦葉エレクトには学校からの要望で記念品としてポストを作って頂いたのですが、さすがに本職だけあって、ヒノキを使⽤した
プロの仕上がりでした。 
その後は校⻑室にて井上校⻑先⽣と懇談させて頂きましたが、⾏幸⼩学校は現在児童数約 300 人。10 年前は 150 ⼈程度だったとい
うことで、生徒数が倍増していると言う、この時代にあって珍しい学校です。 
登校時は校⻑先⽣⾃らが校⾨に⽴ち⽣徒を迎えているほか、スク－ルガ－ドという地域の⽅が横断歩道で安全を確保したり、⼀緒に
登校するなどのボランティア活動を毎⽇⾏っているそうです。やはりこのような地道な活動には頭が下がる思いでしたが、警察の⽅
も同⽇、⻑年スク－ルガ－ドをしていた⽅に、感謝状を渡していました。 
登校時のわずかな時間ではありましたが、学校の活気と共に、地域の関心の大きさを感じました。 
逆に私が住んでいる幸手の吉田地区。吉田小学校は生徒数約 60 ⼈。少ない学年は 5 名程度であり、複式学級を取り⼊れなければなら
ない状況です。もちろんその中でも先⽣たちは努⼒をしているのでしょうが、絶対的な数の少なさという問題はスポ－ツ・⾳楽あらゆ
る所に影を落としますし、地域の関⼼という点でも、直接関係する家庭が少ない分薄くなりがちに感じられます。 
これらを解決する⼀つの⼿法として、学校同⼠の合併という考えがあると思うのですが、ロ－タリ－とは少し離れた事柄ですので⼜
別の機会にします。 
振り返ってロ－タリ－はどうでしょう。やはり昔からいわれていますが会員数は非常に大事です。会員数の減少は直接クラブの活性
化に影響を与えます。学校と同じで少なくなれば今まで出来ていた事業が出来なくなり、一部の人だけが頑張っている状況になって
しまうのではないでしょうか。 
ということで、学校に感謝状贈呈にいったきっかけで、ロ－タリ－の会員増強の⼤切さを改めて感じてしまいました。再度皆様に会員
拡大をお願いして、挨拶を終わりたいと思います。 

 



理事役員会・幹事報告 谷野友昭幹事 
 

議    題 内   容 
⻘少年交換留学⽣について 
 

⼩川凛太朗君が交換留学派遣候補⽣の試験に合格されました。おめでと
うございます！ 

久喜設⽴周年ゴルフ⼤会ついて 先⽇、鴻巣で⾏われましたゴルフ⼤会に参加されました皆様、お疲れさ
までした。 

ホストファミリー会議について 9 月 27 日ホストファミリー会議が⾏われました。出席された皆様、お疲
れ様でした 

幸⼿市⺠まつりについて 10/30（日）会場は従来の商店街ではなく権現堂第 2 号公園で⾏われる。
参加及び出店の予定。予算に関しては桃園関連から充当。 

幸⼿市近隣少年少⼥サッカー⼤会
について 

昨年同様に補助⾦を検討。増⼭委員⻑と中村彰宏サッカー協会理事と協
議。昨年度は 5 万円の支出 

世界大会について 5 月 27 日（土）ガバナーナイト、28 日（日）に⼤会が⾏われる予定。
160 名収容できる会場は既に抑え済み。観光含め 4 泊 6 日の渡航予定。
費用は航空券+ホテル宿泊料で 40 万前後の予定。12 名参加決定 

歩道橋横断幕について 9/14⾏幸⼩学校傍の歩道橋に横断幕が掲げられました。佐伯委員⻑、暑
い中の設置作業をありがとうございました。それに伴い 9/26 ⾏幸⼩学
校朝の会で幸⼿警察署様と共に表彰式を⾏わせていただきました。佐伯、
増⼭、中⼭各委員⻑、そして事務局の安藤さん、当⽇はありがとうござ
いました。なお、芦葉会⻑エレクトよりヒノキ造りの意⾒箱が寄贈され
ました。ありがとうございました。 

地区大会について 11 月 13 日（日）大会 2 日目は大勢の参加をお願いします 
9 月ロータリーレート 1 ドル 139 円 

 
 
 
近況報告 マックティスアンさん 
 
みなさんお元気ですか？今日はいきなり面白い話をしてねと言われましたがまだ話
のネタと何が話せばいいのかまだわからなくて、とりあえず先週のボランティアに
ついて話したいと思います。先週に浦和に⾏われた卓球ボランティアを参加しまし
た。ボランティアの内容としてはお客様のチケットを預かったり消毒したり施設の案内をしたりしました。
また休憩の時にちょっと試合を⾒られて、初めて卓球の観戦ができてとても⾯⽩かったです。私から以上で
す。よろしくお願いします。 
 
 
 
 
 
 



ニコニコＢＯＸ 
 
結婚記念⽇祝ありがとうございました。 目会員  
本日お世話になります。 パストガバナー中川様・星野晃⼀郎様・辻本恵太様 
本日宜しくお願いします。パストガバナー中川様・星野様・辻本様・小川凛太朗君ようこそ 
関会⻑・⾕野幹事・梨本会員・大塚会員・小川会員・山口会員・佐伯会員・小山会員・⻘⽊智会員 
柳沼会員・益⼭会員・⻘⽊弘会員・宮澤会員・伊藤会員・三牧会員・山本会員・小松原会員・増山会員 
紙本幹事・芦葉会員・中⼭会員・奈良会員・斧田会員・渡辺会員 
 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 
            

    

 
 

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 34,501 145,501 

結婚記念日祝 3,000   6,000 

ビジターフィー 4,500   4,500 

会員数 出席者数 

(出席免除 10 名) 

暫定出席率 

43 名 
出席者    28 名 

メークアップ  3 名 95.34％ 


